あきしま・街づくり市民会議・なかがみ

まどあか

平成29年7月13日発行

第159号

発 行 あきしま・街づくり市 岩堀 吉

(部長 幡垣 誠) 広報部令 http://www.siminkaigi.ma.cx 事務局

自治会役員と地域の皆様を迎えて

第5・第6ブロックの各自治会役員の皆様・地域の有志の皆様・そして市民会議会員、大勢の方が参加して 6月10日(土)午後6時30分から朝日町住宅自治会館において懇親会を開催しました。(出席者46名)



▲挨拶する中野光弘部長

目的は、上記の方々が一堂に会して、交流と親睦を深めながら意見交 換を行うことにより、コミュニティー活動がより一層、円滑化していく のではとの思いからです。

各自治会では平成 29 年度の新役員体制で活動が始まりましたが、自 治会間の交流は、まだ浅い時期かと思います。そのために、この時期に 合わせて毎年開催をしています。

会場には新任の第5ブロック長 山本恭士さん、第6ブロック長 宮崎 正雄さんをはじめ大勢の自治会役員の方々が参加されました。

中神小学校・玉川小学校の両校長先生も忙しい中、参加をいただき感 謝いたします。

各代表者のご挨拶後、防犯防災部長の原 則行さんから、防犯防災部 会への協力のお礼と秋の防災訓練についての話がありました。

(11月26日 中神小学校で開催予定)



▲懇親会の会場

その後、街づくり市民会議 前会長 中野重男さんの 乾杯の音頭で懇親会に入り、やがて、会場のあちらこ ちらで話が盛り上がり和やかな雰囲気となりました。

時の過ぎるのも早く感じましたが、午後9時に井ヶ 田 博さんより、明日への希望と発展をこめた力強い、 「締めの挨拶」があり盛況のうちに閉会となりました。

(主催・記事 /地域活動部会 中野光弘)

瑞穂町の里山を歩く



▲瑞穂の里 カタクリの郷

5月27日(土)、自然と親しむ部会の「まち歩き」 は、昭島市を離れて、武蔵村山市・瑞穂町の里山・ 六道山を歩いた。

中神⇒拝島⇒箱根ヶ崎を経て、バスで「岸」下車。

移築した古民家やトトロの森や六道山公園を歩 き、カタクリの郷、田植えや蛙の鳴き声を満喫した 「まち歩き」だった。

参加者 10 名。約1万歩の疲れは、解散後の反省会 で元気回復。次の「まち歩き」が楽しみとか。

(取材/自然と親しむ部会+)